

A Prunelli-di-Fium'Orbu les élus font monter les enchères

Le centre d'enfouissement de Prunelli reste bloqué par les élus de la communauté de communes du Fium'Orbu-Castellu. Au-delà de la revendication environnementale, ceux-ci semblent désormais décidés à mettre la pression sur l'Exécutif

Le climat qui règne autour du centre d'enfouissement de Prunelli-di-Fium'Orbu est toujours aussi tendu. Mais le conflit qui oppose les élus de la communauté de communes de Fium'Orbu-Castellu et l'Exécutif semble dorénavant changer de nature.

Hier après-midi, un nouveau rendez-vous réunissait l'ensemble des élus à Prunelli. "Nous nous réunissons afin de nous mettre d'accord sur nos conditions à transmettre à l'Exécutif quant à une possible réouverture du site. Notre région a fait les frais de la présence des déchets sur son territoire. Il est temps de faire le bilan", indiquait Louis Cesari, le président la "comcom".

Faire monter les enchères

Et de présenter l'addition, puisque les élus font désormais prévaloir diverses revendications avant toute levée du blocus. Ainsi, les



Les élus de la communauté de communes du Fium'Orbu-Castellu se sont réunis hier afin de se mettre d'accord sur les demandes à formuler à la Cdc.

/PHOTO P.-M. SANTUCCI

réunions qui se suivent et se ressemblent ont-elles pris la forme d'un véritable marchandage pour la réouverture

du site. Les élus de la communauté de communes de la Plaine orientale réclament notamment un sou-

tien financier de la Collectivité de Corse à différents projets. Impossible de connaître

les termes des enchères mais certains d'entre eux évoquent, *sotto voce*, la création d'une salle de spectacle

ou la rénovation du réseau routier - entre autres. L'Exécutif, quant à lui, campe sur ses positions, exprimées clairement depuis lundi: "Nous avons proposé plusieurs choses et la première consiste à augmenter l'espace de stockage en passant de 43 000 à 60 000 tonnes, explique François Sargentini, le président de l'office de l'environnement de la Corse. Notre but, c'est de pouvoir mettre en place notre grand plan concernant les déchets dans les trois années à venir. Pour l'instant, nous attendons la réponse de la communauté de commune Fium'Orbu-Castellu."

Si parmi les différents élus c'est le dialogue de sourds qui semble dominer, la population est, quant à elle, préoccupée par les épisodes autour du centre d'enfouissement de Prunelli. Les poubelles se trouvent donc, encore une fois, au cœur d'un borborygme dont il est difficile d'en connaître les contours.

PAUL-MATHIEU SANTUCCI